

# PlantaDoce.

Empresa

## Boehringer Ingelheim producirá en España un fármaco para enfermedades cardio metabólicas

La compañía invertirá más de 17 millones de euros para la creación de una nueva línea de producción en la localidad barcelonesa de Sant Cugat del Vallès, esperando producir mil millones de comprimidos al año.

PlantaDoce  
3 may 2022 - 10:24



Boehringer Ingelheim apuesta por España. La compañía ha escogido su sede española, en Sant Cugat del Vallès (Barcelona), para la producción internacional de Jardiance, un fármaco para enfermedades cardio metabólicas. La *farma* invertirá **más de 17 millones de euros** para la creación de una nueva línea de producción, según informa Boehringer Ingelheim a través de un comunicado.

Este fármaco, indicado para el tratamiento de la diabetes mellitus tipo 2, ha recibido

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/boehringer-ingelheim-producira-en-espana-un-farmaco-para-enfermedades-cardio-metabolicas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

este año la autorización en Europa para adultos con insuficiencia cardiaca crónica sintomática con independencia de la fracción de eyección.

A escala mundial, **cerca de 450 millones de pacientes conviven con la diabetes mellitus tipo 2 (DM2)** y 60 millones de pacientes tienen insuficiencia cardiaca crónica. Se espera que la planta de Sant Cugat del Vallès llegue a producir mil millones de comprimidos al año, que se exportarán principalmente a Europa y a Estados Unidos a partir de 2024, señala Boehringer Ingelheim.

## **Boehringer Ingelheim exportará los comprimidos a partir de 2014 a Europa y Estados Unidos**

Daniel Marquardt, director gerente de plantas de producción de Boehringer Ingelheim España, afirma que la decisión de la compañía para producir Jardiance en Sant Cugat del Vallès supone “un nuevo reconocimiento a la excelencia y a la profesionalidad del equipo de España; ello demuestra nuestra capacidad y competitividad para ofrecer e implementar innovaciones terapéuticas gracias a nuestra red de producción”.

Por su parte, Óscar Ibarra, director de la unidad de negocio de cardio renal metabólico en Boehringer Ingelheim España, añade que “es un auténtico honor que el grupo apueste de nuevo por España para acoger la producción de uno de los productos relevantes de la compañía, alineado a nuestra cartera”.

**Boehringer Ingelheim registró unas ventas netas de 20.600 millones de euros en 2021**, lo que supone un aumento de 5,4% respecto al año anterior, según los últimos resultados publicados por la empresa teutona.

En 2021, Boehringer Ingelheim volvió a reforzar las inversiones anuales en investigación y desarrollo (I+D), hasta alcanzar un nuevo máximo. La empresa invirtió 4.100 millones de euros en esta división, lo que supone un aumento del 11,7% respecto a 2020.

**La farmacéutica se fundó en 1885 por Albert Boehringer en Ingelheim am Rhein, Alemania.** En 1952 comenzó la actividad productiva administrativa y comercial de la compañía en el mercado español. Actualmente, la empresa produce en el país en sus

---

# PlantaDoce.

---

| plantas de Malgrat de Mar (Barcelona) y Sant Cugat del Vallès.